De la cancha a la TV: EXATEC narra medalla de México en París 2024



Cuando era niño, todos los caminos de Daniel Barba, egresado del Tec de Monterrey, campus Santa Fe (CSF) parecían indicar una carrera como futbolista profesional.

Gracias a una beca deportiva Daniel entró a PrepaTec y luego a la carrera de Comunicación y Medios Digitales en CSF, lugar en el que probó por primera vez la narración de deportes.

El pasado 28 de julio Daniel Barba **narró la primera medalla olímpica para México (bronce)**, en **tiro con arco femenil** por equipos, obtenida por **Alejandra Valencia**, **Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz.**

Barba es comentarista en Claro Sports, donde funge como uno de los narradores para la cobertura de los Juegos Olímpicos, París 2024.

El EXATEC es el encargado de narrar **5 disciplinas** durante la transmisión del canal: **atletismo**, **tiro con arco**, **fútbol**, **balonmano y tenis de mesa**.



/> width="900" loading="lazy">

Cambio el balón por el micrófono

Durante la **secundaria**, Daniel **entrenó con las fuerzas básicas** del <u>Club de Fútbol Cruz Azul</u> con el **sueño** de una **carrera profesional como futbolista**.

Fue en un **partido amistoso contra Borregos Santa Fe**, donde primero se encontró con la **oportunidad de entrar becado al Tec** de Monterrey.

"En ese partido **el entrenador de PrepaTec me dio una tarjetita con su número** por si estaba interesado en hacer pruebas para una beca.

"Yo no tenía planeado estudiar en el Tec", confesó.

Aún con la mente en el juego y **graduado de la secundaria a los 15 años**, Daniel se sentó a **evaluar sus próximos pasos**: entrar al Tec o buscar entrenar con otro equipo profesional en Guadalajara.

"Fue mi papá quien me incitó, entonces me quedé a entrenar con el equipo de PrepaTec.

"Cuando me aceptaron en el equipo yo dije 'de qué me puede servir estudiar aquí, si yo lo que quiero es dedicarme al fútbol", compartió.

"Fue un cómo puedo seguir cerca del deporte sin ser deportista profesional".

Finalmente fue un **recorrido por las instalaciones de campus Santa Fe** lo que **convenció** al EXATEC de **aceptar la beca** y entrar a la prepa.

"Me dijeron puedes hacer uso de esto, aunque estés en prepa, entonces entré a la prepa ya con la intención de quedarme y estudiar Comunicación y Medios Digitales.

"Prácticamente desde mi segundo año en la prepa empecé a hacer un programa de radio con mis amigos", comentó.

Ya en la carrera, Daniel Barba comenzó a narrar los partidos de futbol americano de Borregos CSF con el proyecto 'CSF TV'.

"Fue un cómo puedo seguir cerca del deporte sin ser deportista profesional", comentó.

De la radio del Tec a TV nacional

"El punto de quiebre" para el egresado ocurre en su segundo año de carrera, cuando Televisa Deportes invita a unos estudiantes a narrar los penales de un partido.

"Me tocó **narrar un penal en el 2013 de un Monterrey-América**, en el último minuto cuando el partido iba empatado 1-1.

"Fue un **momento muy mágico** y para mí fue tal adrenalina que **dije 'quiero vivir esto el resto de mi vida'**", recordó el EXATEC.

Daniel **se graduó en 2017** y recibió el **premio al 'Estudiante Integral'** por su trayectoria en el Tec.

"La verdad es que al deporte y al equipo representativo les tengo un eterno agradecimiento por las puertas que me abrieron", comentó.

Desde su graduación Daniel ha tenido la oportunidad de narrar eventos como la Copa Mundial de Fútbol en Rusia 2018 y Qatar 2022 con Sky Sports, así como los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020 con Claro Sports.

"Si no hubiera empezado joven, quizás ahora no tendría las tablas como para esa clase de eventos". reflexionó.



/> width="900" loading="lazy">

La hora de París 2024

Para el comunicólogo, **uno de los retos de París 2024 es ampliar la cobertura de los Juegos Paralímpicos** y poder entregar contenido de valor a las audiencias.

"La intención es que **tengamos una cobertura bastante amplia**, con todos los eventos de Juegos Paralímpicos", adelantó.

"El deporte siempre va a ser relevante para para quien está compitiendo y quien lo está viendo", agregó.

"El deporte siempre va a ser relevante para para quien está compitiendo y quien lo está viendo".

Además, señaló que uno de sus mayores aprendizajes en la narración de deporte es que **siempre** hay que llegar preparado al micrófono.

"Tienes que llegar preparado y **guardarle un respeto a la audiencia** y al deporte que estás narrando o comentando y **la forma de guardarle un respeto es preparándote de mil maneras**", profundizó.

Finalmente hizo mención del **apoyo que ha recibido durante su carrera** y que lo han impulsado a continuar cumpliendo sus metas.

"Siempre mis **profesores y directores me apoyaron** y para mí fue algo fundamental.

"Se debo todo a quienes me guiaron, me convencieron y al Tec que fue quien me abrió las puertas a este mundo", concluyó.

LEE MÁS: